



Sa Sainteté le Patriarche Cyrille a présidé l'inauguration des XXIII Conférences de Noël sur l'enseignement



Le 21 janvier 2015, au Palais d'état du Kremlin de Moscou, avait lieu l'ouverture des XXIII Conférences internationales de Noël, placées sous le thème « Le Prince Vladimir. Le Choix civilisationnel de la Russie ».

La cérémonie d'inauguration et l'assemblée plénière étaient dirigées par le président des Conférences, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Siégeaient au présidium : V. Matvienko, président du Conseil de la Fédération russe ; le métropolite Mercure de Rostov et de Novotcherkassk, président du Département synodal pour l'enseignement religieux et la catéchèse, président du Comité d'organisation des Conférences internationales de Noël sur l'enseignement ; A. Beglov, directeur du groupe de travail présidentiel pour la préparation des célébrations autour de la mémoire de saint Vladimir, représentant plénipotentiaire du Président de la Fédération de Russie dans l'okroug fédéral central ; le ministre de la Culture V. Medinski ; S. Jelezniak,

vice-président de la Douma d'état, co-président du groupe de travail pour l'organisation des rencontres parlementaires de Noël ; N. Tretiak, premier vice-ministre de l'Enseignement et des sciences ; G. Karassine, secrétaire d'état ; L. Verbitskaïa, président de l'Académie de l'enseignement russe.

La salle accueillait plus de 6000 personnes, membres du Saint Synode et du Haut Conseil de l'Église orthodoxe russe, chefs des métropoles, évêques diocésains, représentants des Églises orthodoxes locales, membres des comités d'organisations pour la célébration de l'année jubilaire de Saint Vladimir et des Conférences de Noël, membres et représentants des missions diplomatiques, représentants des autorités politiques fédérales ou régionales, recteurs et représentants de 130 établissements d'enseignement supérieur russes et étrangers, clercs et enseignants.

Plus de 15000 personnes venues des pays du territoire canonique de l'Église orthodoxe russe participent au forum dans le cadre duquel sont organisés plus de 150 conférences, tables rondes, présentations, classes de maître, au cours duquel les participants pourront échanger leurs expériences, présenter leurs nouvelles élaborations dans le domaine de l'enseignement, de la catéchèse, de la mission, du travail social, de la mission auprès des jeunes, de la mission en milieu carcéral, des relations avec les expatriés, des relations de l'Église et de la société, du travail avec les médias, etc.

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille a prononcé un discours, suivi d'A. Beglov, qui a lu un message du Président de la Fédération de Russie V. Poutine et présenté un +++exposé sur le thème du forum.

1. Matvienko et V. Medinski se sont exprimé à leur tour, ainsi que d'autres personnalités.

Des documentaires vidéo ont été présentés pendant la cérémonie, sur des thèmes comme le ministère d'enseignement de l'Église, les relations de l'Église et de l'état, les concours « Exploit moral de l'enseignant » et « La Beauté du monde de Dieu », ainsi que les documentaires « Moscou accueille les participants des conférences de Noël » et « Le Prince Vladimir. Le Baptême de la Rus' ».

Un concert a terminé l'inauguration officielle.

L'assemblée plénière était retransmise par la chaîne de télévision « Soyouz » et sur le site **patriarchia.ru**.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50730/>